

Informe Trabajo Final de Grado Facultad de Psicología
Marzo de 2024

Datos:

Estudiante: Favio Terán Cardozo

Tipo de trabajo: Monografía

Título: “Psicología de la negligencia parental”

Docente Tutor/a: Mag. Rolando Arbesún

Docente Revisor/a: Asis. Mag. Zulema Suárez

Período solicitado para Lectura Pública: Abril 2024

Comentarios generales:

1-. Aspectos Formales:

El trabajo se ajusta a los requerimientos formales solicitados. Las fuentes bibliográficas seleccionadas son correctas y se realizan según el formato establecido por las normas APA. La redacción es adecuada, con un estilo ameno y fluido para su lectura.

Se señalan algunos aspectos que se sugieren mejorar para destacar la producción realizada:

- En la caratula señalar el tipo de TFG realizado
- En la página 3 se repite en dos párrafos seguidos la palabra modalidad (cuarto y quinto párrafo)
- En la página 5 aclarar a que Declaración se está haciendo referencia (se entiende que es la Declaración Universal de Derechos Humanos)
- En la página 6 último párrafo aclarar a que normativa se hace alusión
- En la página 11 tercer párrafo falta agregar el año del Código de la Niñez y Adolescencia. En el mismo sentido la CDN es del año 1989.
- En la página 13 primer párrafo al final debe decir “la importancia de su”

2- Articulación teórica:

Se trata de un trabajo que logra exponer una exhaustiva información sobre un tema tan relevante como es la negligencia parental. La problemática del trabajo resulta de interés académico y social desde la perspectiva de derechos y considerando a su vez la

prevalencia de este tipo de violencias ejercidas hacia las infancias y adolescencias de acuerdo a los datos de SIPIAV.

El autor desarrolla e historiza en conceptos claves como infancia, derechos humanos de la infancia, responsabilidad parental y distintos modelos explicativos de la negligencia parental apelando a aportes diversos para la comprensión de la problemática. A pesar de la amplia información de datos y referencias, el desarrollo de la investigación bibliográfica presenta un acertado hilo conductor que conjuntamente con una buena sintaxis otorgan una fácil comprensión al lector. Las reflexiones finales revelan una síntesis del análisis realizado, donde el estudiante, al enfatizar en determinados conceptos, exhibe su postura frente a la temática, luego de haber puesto a dialogar a un gran número de autores seleccionados pertinentemente. Sería interesante profundizar en los aportes de la psicología a través de la generación de políticas públicas que permitan prevenir e incidir en esta problemática.

Consideración final:

Por lo manifestado, se concluye que se trata de un trabajo que cumple de manera muy satisfactoria con los requisitos académicos necesarios para su pasaje a la defensa oral.



Asist. Mag. Zulema Suárez

Revisora